

令和2年7月21日

寮生およびその保護者 各位

和歌山工業高等専門学校
寮務主事 赤崎雄一

帰寮について

昨日、2名の通学生に新型コロナウイルスの感染が疑われる症状がありました。クラス内、クラブ内で他の学生への接触の可能性もあることから、7月21日(火)及び7月22日(水)の授業が全て休講となったため、寮生の皆さんには寮内放送にて、できる限りすみやかに帰省するようお願いした次第です。万一の事態に対応するため、やむを得ない措置でしたのでご理解くださいますようお願いいたします。

すでに連絡がありましたように、その2名の通学生については、新型コロナウイルスの感染以外の非感染性の原因による病状であることが判明し、PCR検査も必要ないという医師の診断結果が本日出ました。

明日、7月22日(水)の授業は予定通り休講とし、7月27日(月)以降は通常授業を実施する見通しです。

本日から連休中の寮への滞在につきましては、各自の判断により滞在することを許可します。新型コロナウイルス感染症対策に十分留意して判断して下さい。外泊システムによる申請の変更については各自することとし、システムに入力できない場合は、寮事務室に連絡し届けを忘れないようにしてください。

なお、少しでも体調に異常を感じる場合には、決してせず、速やかに寮事務室に連絡し、速やかに医師の診断を受けるようにしてください。

また、連休中であっても健康調査への回答、手洗い、マスクの着用、3密状況の回避などを一層励行するとともに、感染者が多数発生している地域への旅行を控えるなど、新型コロナウイルス等の感染症に感染しないよう、引き続き最善の注意を払うようにしてください。